

HELIUM

MIXOLOGY



VOTRE CHOIX DURABLE



HELIUM MIXOLOGY

Réalisée dans le cadre de notre démarche d'éco-conception et avec une fabrication neutre en carbone, la gamme **Helium Mixology** a été développée en verre allégé contenant jusqu'à 75% de verre recyclé. Ce choix donne **un look frais et contemporain à votre produit sans aucun compromis sur la qualité du verre.**

Helium Mixology conjugue une approche eco-responsable avec une forme épurée et intemporelle qui s'ouvre à une large palette de personnalisations. Sa forme cylindrique permet en **effet d'intégrer de la décoration ou des motifs en relief** dans le verre. Helium Mixology, compatible avec les bouchons Bartop et Vinolok, est disponible en 200ml, 500ml 700ml et 1000ml.

Helium Mixology is the new bottle created with a sustainable mindset, it is developed in lightweight and half flint glass (up to 75% recycled glass). This choice ensures **a fresh look to your product with no needed compromises on glass quality.**

Helium Mixology combines the sustainability approach with a timeless design that allows for a wide range of customizations. The simple round base shape makes it possible to create **new designs via embossing and decoration.** Helium Mixology is compatible with both Bartop and Vinolok closures and is available in 200, 500, 700 and 1000ml capacities.



+ PLUS : INFOS



Bouteille certifiée Climate Partner

Les calculs de l'empreinte carbone, de la réduction et de la compensation des émissions de CO₂ pour les bouteilles de la gamme **Helium Mixology** sont obtenus au moyen de projets de compensation carbone certifiés par **Climate Partner**.

Climate Partner certified bottle

The calculation of carbon footprint of the **Helium Mixology** glass bottles, the reduction of CO₂ emissions and the offset of unabated emissions are obtained through the support of certified carbon offset projects by **Climate Partner**.

EN SAVOIR PLUS DISCOVER MORE!



ClimatePartner
certified product
climate-id.com/AQB2EY



Poids léger

Chaque bouteille de la collection est plus légère que le poids moyen en verre habituellement nécessaire pour chaque capacité.

Lightweight

Every bottle of the collection is lighter than the average glass weight usually considered for each capacity.



Verre recyclé

La gamme complète est conçue et fabriquée en verre demi-blanc contenant jusqu'à 75% de verre recyclé.

Recycled Glass

The complete range is designed and made of half-flint glass with up to 75% of recycled product.



Compatible avec Vinolok

Les fermetures sont en verre, un matériau recyclable, et sont réutilisables sans aucune perte de qualité.

Vinolok Compatible

The closures are made of glass, a recyclable material, and are reusable without any loss of quality.



INFOS TECHNIQUES: TECHNICAL INFOS:

Capacité Capacity	200 ml	500 ml	700 ml	1000 ml
Poids Weight	200 gr	350 gr	400 gr	500 gr
Hauteur Height	129.7 mm	211.3 mm	239 mm	262.3 mm
Ø Max. Maximum Ø	60.7 mm	68.8 mm	75 mm	85.4 mm
Ø finition interne Internal finish Ø	18.5 mm	18.5 mm	18.5 mm	18.5 mm
Finition Finish	BP FVL*	BP FVL*	BP FVL*	BP FVL*

*vinolok parfum-finition, disponible en vert sur demande
vinolok perfume finish, available in green upon request

TRAVAILLER ENSEMBLE POUR LA DURABILITÉ



Développement durable et Innovation

Notre vocation est de créer des solutions sur mesure, innovantes et éco-responsables.



Gestion de la Supply Chain

Nous collaborons avec nos partenaires fournisseurs pour générer de la valeur tout au long de la chaîne d'approvisionnement.



Qualité et Orientation Client

Nous sommes engagés au quotidien pour offrir les solutions les plus personnalisées, éco-responsables et de la plus haute qualité à nos clients.



Éthique des affaires

La transparence et l'éthique sont des piliers fondamentaux de notre mode de fonctionnement. Nous promouvons les valeurs d'intégrité, respect et loyauté avec toutes nos parties prenantes.



Ressources Humaines

Nous sommes engagés à créer un milieu de travail où nos collaborateurs peuvent s'épanouir et exprimer tout leur potentiel et leur talent.



Santé & Sécurité et Environnement

Nous souhaitons contribuer à la lutte contre le changement climatique, en travaillant à la réduction des émissions et des déchets et en aidant nos clients à atteindre leurs objectifs RSE.

WORKING TOGETHER FOR SUSTAINABILITY



Circularity & Innovation

We are born to innovate and create customized solutions, advancing R&D and foster the sustainability of our products.



Supply Chain Management

We want to team up with our suppliers to generate shared value along the entire chain.



Quality & Customer Orientation

We work every day to offer tailor-made, more sustainable and high quality solutions to our customers.



Business Ethics

Transparency and ethics are overarching pillars of our way to do business. We promote values of integrity, respect and trust with all our stakeholders.



People

We are committed in creating a working-environment, where our People can feel good, be themselves and express their highest talent potential.



Health & Safety and Environment

We want to play our part in fighting climate change, working to reduce emissions and waste and helping our customers to reach their sustainable targets.

